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教育長 

 

 

 

 

教育長 

１３時３０分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 

 日程第１、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、３番 加藤博之委員と４番 柴田洋子委員を会議録署名委員

に指名しております。 

 承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、１番 羽柴 誠委員と２番 

可児恵太委員の２名を指名します。 

 

日程第３、教育長諸般の報告に移ります。 

新年度各小中学校ともに順調なスタートをきっています。保護者数名が

ＰＣＲ検査を受けた報告を聞いておりましたがすべて陰性で児童生徒への

影響はなく、ホッとしているところです。 

人事異動により校長が半数の５名が異動し、教頭は、１３名中３名が異

動しましたが加配の引合いにより２名となり、１２名体制になりました。

今回に異動で大きな特徴は女性管理職が増えたことです。校長が１０名中

３名、教頭は、１２名中５名が女性です。女性管理職の割合は３６．４％

です。岐阜県では２６．９％という割合です。今までは、東濃地区は女性

管理職が少ない、その中でも瑞浪市は少ないという課題を抱えておりまし

た。一挙に解消しました。瑞浪市の職員の割合は１７％ぐらいですので、

今回の異動で、女性管理職割合がかなり高くなりました。女性管理職、他

市、他地区から入ってきた新任校長、教頭、他地区から戻ってきた瑞浪市

に籍を置く校長、教頭と様々なメンバーになり、多様性のある校長会、教

頭会になりましたので、それを活かして瑞浪市の教育を高めていきたいと

思っています。 

今年度スタートの児童生徒数は２，５４０名です。教職員は非常勤講師、

学業支援員を含めて２８４名でスタートします。異動の割合は１/４が入れ

替わっています。養護教諭が半分の５名、事務職員は２名の異動がありま

した。産休育休で休んでいる職員が７名おり、その補充をして講師が入っ

ています。他市では病気休暇の職員が出ている中、瑞浪市は幸い、病気休

暇を取っている職員は０名です。 

スクールカウンセラーは各中学校区に１名ずつ、中学校区を拠点に校区

の小学校にも行っています。 

学業支援員が３２名、うち２名は図書支援員です。まだまだ、学校の要

望からすれば人数的には十分とはいえないが、年々増えているのでありが

たいと思っています。学習指導員として、子どもの教育相談、学習指導、

若い先生の支援をしていただくことで２名おります。 

最近は講師不足の問題が大きく、４月スタート時は２名未補充の状況で



 

す。育休産休補充の先生が見つからず、瑞浪南中の国語の講師が入らない

まま、土岐小学校は加配がもらえましたが人がいなくて入れられない状況

です。４月当初の学校の様子は以上な状況です。 

コロナウイルスが終息するどころか拡大している状況です。今後、学校

の様々な教育活動に影響が出るのではないかと心配しているところです。

明日土曜日にすべての小中学校がＰＴＡ総会は書面開催となりました。授

業参観も時間を区切って分散参観の形をとっている学校がほとんどです。

北中学校は授業参観なしという状況になっています。家庭訪問はすべての

学校でなしになっています。変わりに保護者懇談会を行うというような対

応をとっているようです。学校によっては、家を確認するところがありま

す。修学旅行は、すべて秋の９月、１０月、１１月に予定していますが、

行き先が小学校は京都・奈良、中学校では瑞浪中は山中湖、南中は東京、

北中は三重・和歌山という計画を立てています。状況を見ながらになるか

と思っています。運動会は５月に小学校２校、中学校が３校予定していま

す。無観客や球技大会であったり、例年とは違う形になるようです。小学

校はすべて午前中で終わるようです。 

４月の校長会、教頭会、主任会等すでに開催されていますが、今年度の

瑞浪市の方針と重点として３つあります。 

1つは平成１８年度を風化させない。悲しい思いをする児童生徒を出さな

いということを肝に銘じて対応する。 

２つ目は、３月をもってすべての小中学校にタブレットが配備されまし

たので、本年度は誰でもタブレットが使えるようにまずは使ってみようと

いうことを基本に実践していく。 

３つ目は、コミュニティースクールを推進していく中でふるさと教育を

大切にしていく。釜戸小と稲津小が今年度２校が学校運営協議会を設置し

たコミュニティースクールがスタートしました。今年度から３年間ですべ

ての学校に設置できるように積極的に取り組んでいく予定です。 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

事務局次長 

 

教育長 

 

 

加藤委員 

 

 

 以上、教育長の事務報告とします。 

 

それでは、日程第４ 議事に移ります。 

 「「承第１号 令和３年度専第１号 令和３年度学校評議員の委嘱につい

て」、「承第２号 令和３年度専第２号 令和３年度学校運営協議会委員の

委嘱について」及び「承第３号 令和３年度専第３号 令和３年度幼稚園

評議員について」を一括議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

 ただいまの提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませ

んか。 

 

 陶小学校と瑞浪中学校は２年度と比べて３年度は人数が増えているのは

コミュニティースクールを踏まえてのことでしょうか。 

 



 

事務局次長 

 

加藤委員 

 

事務局次長 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

事務局次長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

はい、そうです。 

 

 今後の学校は、例えば来年度からですか。 

 

 先ほど教育長が話ましたが、令和５年度までに学校運営協議会を設置す

るように推進しております。順次、学校で、学校運営協議会委員に移行で

きるように委員の委嘱ができるようにしていきます。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

 別段ないようですので質疑を終結し、採決を行います。 

 お諮りします。 

 「「承第１号 令和３年度専第１号 令和３年度学校評議員の委嘱につい

て」、「承第２号 令和３年度専第２号 令和３年度学校運営協議会委員の

委嘱について」及び「承第３号 令和３年度専第３号 令和３年度幼稚園

評議員について」を原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

 ---異議なし--- 

 

 ご異議ないものと認めます。よって「承第１号」「承第２号」及び「承第

３号」は原案のとおり決しました。 

 

 次に「承第４号 令和３年度専第４号 瑞浪市学校給食センター運営委

員の委嘱について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

  

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

「承第４号 令和３年度専第４号 瑞浪市学校給食センター運営委員の

委嘱について」を原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

ご異議なしと認めます。よって「承第４号」は原案のとおり決しました。 

 

次に「承第５号 令和３年度専第５号 瑞浪市社会教育委員の委嘱につ

いて」を議題とします。 



 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

スポーツ文化課長 

 

教育長 

本案について、事務局からの説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありません

か。 

 

---質疑なし--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

「承第５号 令和３年度専第５号 瑞浪市社会教育委員の委嘱につい

て」を原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

ご異議なしと認めます。よって、「承第５号」は原案のとおり決しました。 

 

次に「承第６号 令和３年度専第６号 瑞浪市図書館協議会委員の委嘱

について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

 「承第６号 令和３年度専第６号 瑞浪市図書館協議会委員の委嘱につ

いて」を原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

 ご異議なしと認めます。よって「承第６号」は原案のとおり決しました。 

 

「承第７号 令和３年度専第７号 瑞浪市化石博物館協議会委員の任命

について」及び「承第８号 令和３年度専第８号 瑞浪市市之瀬廣太記念

美術館協議会委員の任命について」を一括議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について質疑はありませんか。 



 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

---質疑なし--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

 「承第７号 令和３年度専第７号 瑞浪市化石博物館協議会委員の任命

について」及び「承第８号 令和３年度専第８号 瑞浪市市之瀬廣太記念

美術館協議会委員の任命について」を原案のとおり承認することにご異議

ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

 ご異議なしと認めます。よって「承第７号」及び「承第８号」は原案の

とおり決しました。 

 

次に「議第１１号 瑞浪市教育委員会点検評価委員会委員の委嘱につい

て」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありません

か。 

 

---質疑なし--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

「議第１１号 瑞浪市教育委員会点検評価委員会委員の委嘱について」を、

原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第１１号」は、原案のとおり決しまし

た。 

 

以上で、本日の定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日

の日程が終了いたしました。 

これをもちまして令和３年第５回瑞浪市教育委員会定例会を閉会いたし

ます。 

 

教育長 

 

 

  

１３時５９分 終了 



 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

教  育  長 

                                         

 

署 名 委 員   

                                         

 

署 名 委 員 

                                         

 

書    記 

                                         


